

POLSEK

Patroli Dialogis Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Nov 7, 2023 - 12:44



Patroli Dialogis Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Pada hari Selasa, 07 November 2023, Bripta Dian Wihardani dari Desa Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) yang meriah. Kegiatan DDS ini merupakan

bagian dari upaya polisi dalam menjalin kedekatan dan kerjasama dengan warga masyarakat.

Waktu dan tempat kegiatan DDS berlangsung dari pukul 09.00 WIB hingga selesai, di Kp. Ciherang, Desa Hegarmanah. Bhabinkamtibmas Bripka Dian Wihardani disambut hangat oleh warga masyarakat setempat. Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan berbagai himbauan yang sangat relevan bagi kesejahteraan dan keamanan masyarakat.

Salah satu poin penting adalah Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang mengacu pada prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Warga diajak untuk berdialog dan bercerita kepada Bhabinkamtibmas, sehingga informasi dan masalah yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban dapat segera diatasi.

Himbauan lainnya termasuk proaktif menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan serta menghindari perilaku kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mewanti-wanti tentang bahaya perdagangan orang (TPPO) dan mengajak masyarakat untuk segera melaporkan jika mengetahui peristiwa tersebut.

Dalam upaya menjaga kesehatan, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari, mengingat cuaca atau udara yang kurang baik akhir-akhir ini, untuk mencegah penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernafasan Akut).

Selain itu, dalam rangka menjaga lingkungan dan mencegah bencana kebakaran, masyarakat diingatkan untuk tidak membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah sesuai UU No. 18 tahun 2008. Demikian juga, warga diminta untuk tidak membuka lahan perkebunan dengan cara membakar, karena dapat berpotensi menimbulkan kebakaran lahan dan hutan.

Kegiatan DDS yang dilaksanakan oleh Bripka Dian Wihardani berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, memberikan apresiasi atas keterlibatan aktif Bhabinkamtibmas dalam memelihara ketertiban dan keamanan masyarakat. Dengan semangat kolaborasi seperti ini, diharapkan wilayah Desa Hegarmanah akan tetap menjadi tempat yang aman dan nyaman bagi semua warganya.